



# Presseinformation

## Bahnhof Müllheim: Bahnsteig an Gleis 3 und südliche Unterführung gesperrt

### Sperrung vom 18. bis 20. Dezember

(Stuttgart, 16. Dezember 2021) In Müllheim baut die Deutsche Bahn (DB) die Rheintalbahn viergleisig aus. Der Ausbau wird die Kapazität und Attraktivität des Schienenverkehrs steigern. In diesem Rahmen modernisiert die DB auch den Bahnhof Müllheim: Eine neue Personenunterführung wird die Bahnsteige mit den Parkplätzen und dem neuen Eingangsbereich des Bahnhofs verbinden. Um die Unterführung herzustellen, führt die DB Bohrpfahlarbeiten durch.

Dafür werden der Hausbahnsteig an Gleis 3 sowie die südliche Personenunterführung gesperrt. Diese sind im Zeitraum von **Samstag, 18. Dezember, 19 Uhr, bis Montag, 20. Dezember 2021, 7 Uhr**, nicht zugänglich. Der Mittelbahnsteig an den Gleisen 4-6 kann in dieser Zeit über die nördliche Unterführung erreicht werden. Eine entsprechende Umleitung ist vor Ort ausgeschildert.

### Hinweis für Redaktionen:

Weitere Informationen zum Projekt finden Sie unter [www.karlsruhe-basel.de](http://www.karlsruhe-basel.de).

In den sozialen Netzwerken unter:

Facebook [www.facebook.com/tunnelrastatt](https://www.facebook.com/tunnelrastatt), [www.facebook.com/karlsruhebasel](https://www.facebook.com/karlsruhebasel)

Twitter [www.twitter.com/karlsruhebasel](https://www.twitter.com/karlsruhebasel) (@KarlsruheBasel) und

Instagram [www.instagram.com/tunnelrastatt](https://www.instagram.com/tunnelrastatt) (@tunnelrastatt) oder [www.instagram.com/karlsruhebasel](https://www.instagram.com/karlsruhebasel) (@karlsruhebasel)

Das Großprojekt Karlsruhe–Basel wird kofinanziert von der Europäischen Union.

Ulrike Bebermeier  
Sprecherin Großprojekte  
Südwest  
Tel. +49 711 2092-5835  
[presse.s@deutschebahn.com](mailto:presse.s@deutschebahn.com)  
[deutschebahn.com/presse](http://deutschebahn.com/presse)